

Grusswort SM Halbmarathon

Belp, 18. Oktober 2020

Liebe Läuferinnen und Läufer Liebe Running-Freunde

Die Runningszene wurde hart von der Corona-Pandemie getroffen. Unzählige Laufveranstaltungen mussten in diesem Jahr abgesagt werden, so auch die verschiedenen Schweizer Meisterschaften auf der Strasse. Während die Stadion-Leichtathletik bereits im Juni wieder mit dem Wettkampfbetrieb starten konnte, gestaltete sich dies im Runningbereich mit meist sehr vielen Teilnehmenden als schwieriger. Swiss Athletics ist es jedoch ein grosses Anliegen, auch den Langstreckenspezialisten die Gelegenheit zu bieten, an Schweizer Meisterschaften zu brillieren.

Es ist wichtig für die Spitzenathleten, ihr Leistungsvermögen unter Beweis stellen und um Medaillen kämpfen zu können. Die Schweizer Meisterschaften im Halbmarathon sind im Schweizer Runningkalender ein bedeutender Fixpunkt, der auch in diesem Jahr nicht fehlen darf. Aus diesem Grund fungiert Swiss Athletics/Swiss Running in Kooperation mit der athletics



sportconsulting gmbh selbst als Veranstalter der Halbmarathon-SM in Belp. Auf dem flachen Kurs beim Flugplatz können die Läuferinnen und Läufer nicht nur auf Titeljagd gehen, sondern auch erstklassige Zeiten erzielen.

Ich bin sehr erfreut, dass Swiss Athletics/Swiss Running den schnellsten Läuferinnen und Läufern der Schweiz diese attraktive Startmöglichkeit ermöglichen kann. Ich danke den Organisatoren und allen involvierten Partnern dieser speziellen Meisterschaften und allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für ihr Engagement. Allen Athletinnen und Athleten wünsche ich einen erfolgreichen und verletzungsfreien Wettkampf!

Christoph Seiler Präsident Swiss Athletics





